

## RRL28 Daniel Laps

Tagesordnungspunkt: 5.2. Wahl der Ratsreserveliste Plätze 1-50

### Foto



### Angaben

**Alter:** 27  
**Geschlecht:** männlich  
**Stadtbezirksgruppe:** 8  
**Politik-  
Schwerpunkte:** Digitalisierung, Mobilität, Sport,  
Haushaltspolitik

### Selbstvorstellung

Liebe Freund\*innen,

nicht erst seit der Corona-Krise leben wir in politisch aufregenden und spannenden, aber nicht einfachen Zeiten: die Klimakrise, das Erstarken von rechtsextremen Kräften oder auch die Digitalisierung fordern die

Gesellschaft heraus. Die Antwort der Politik kann nur eine sein, die die Herausforderungen als Chance begreift und progressive Lösungen anbietet.

Die großen Herausforderungen werden dabei nicht durch einige wenige kosmetischen Änderungen gelöst werden können, sondern nur durch echten Wandel. Deswegen war es richtig, dass wir uns ein ambitioniertes Wahlprogramm gegeben haben. Jetzt im Wahlkampf und später im Rat gilt es die Menschen in unserer Stadt für unsere Ideen zu begeistern und zu überzeugen, welche Chance sich ergeben. Denn desto mehr Menschen in unserer Stadt mitgenommen werden, desto mehr kann auch erreicht werden.

Egal, ob zum Beispiel Klimaschutz oder Digitalisierung: Am Ende muss es vor Ort umgesetzt werden. Wenn zum Beispiel viel befahrene Straßen, ohne Platz für Fahrradfahrer\*innen, komplett saniert werden und genau der gleiche schlechte Zustand wie zuvor wieder hergestellt wird, dann wird deutlich, dass es ganz konkret vor Ort mit der Verkehrswende noch nicht weit her ist. Das muss sich ändern!

Seit zwei Jahren bin ich für Campusgrün im Studierendenparlament der Heinrich-Heine-Universität aktiv. Ich habe gelernt, wie anstrengend und langwierig es sein kann, politische Ideen umzusetzen. Ich habe auch gelernt, dass es sich lohnt mit viel Mut für eigene Ideen zu kämpfen und einen langen Atem zu haben, denn viele Hürden lassen sich letztlich aus dem Weg räumen mit dem richtigen Konzept und guten Argumenten. Genau diese Erfahrung möchte ich einbringen. Gerade die Corona-Krise hat gezeigt und zeigt auch weiterhin, dass Politik handlungsfähig ist, wenn nur der notwendige Wille da ist. Was vorher nur schwer denkbar war, ist auf einmal möglich. Das Momentum der Corona-Krise gilt es für die anderen Probleme und Herausforderungen zu nutzen: Für eine solidarische, offene, nachhaltige und grüne Stadt mit den Menschen und für die Menschen in Düsseldorf.

**Ich freue mich auf einen tollen Wahlkampf und kandidiere auf einen der mittleren bis hinteren Plätze und würde mich über eure Stimme sehr freuen!**

## **Über mich**

Ich bin in Düsseldorf geboren und bin in der Tannenhof-Siedlung in Vennhausen aufgewachsen. Während meiner Schulzeit war ich viel in der Schüler\*innennvertretung und in meiner Kirchengemeinde aktiv, bis heute organisiere ich dort alle zwei Jahre eine Ferienfreizeit. Zusätzlich habe ich bis letztes Jahr Leistungssport (Mittelstrecke) beim ASC Düsseldorf betrieben. Nach meinem Abitur am Lessing-Berufskolleg habe ich Informatik, Mathematik und Linguistik an der Heinrich-Heine-Universität studiert und befinde mich derzeit im Informatik-Masterstudium.

## **Politische Ämter/Ehrenamt**

- seit Ende 2017 Mitglied bei den Grünen und der Grünen Jugend
- seit 2018 Mitglied bei Campusgrün (grüne Hochschulgruppe)

- seit Juli 2018 Mitglied des Studierendenparlamentes der Heinrich-Heine-Universität (Schwerpunkte: Hochschulsport, Mobilität, Finanzen und Überarbeitung der Satzung)
- 2018/2019 Koordinator des Fachforums Digitales und Medien und Mitglied des Bildungsbeirates der Grünen Jugend auf Bundesebene
- seit Juni 2019 stellvertretender Präsident des Studierendenparlamentes
- letztes Jahr die Fridays for Future Hochschulgruppe an meiner Universität mitaufgebaut
- Rechnungsprüfer bei der Grünen Jugend NRW
- Jugendleiter in der kirchlichen Jugendarbeit
- Mitglied des Bundesschiedsgerichts von Campusgrün

## **Hobbys**

Leichtathletik, Fahrradfahren, die Natur erkunden

## **Kontakt**

E-Mail: [daniel.laps@gruene-jugend.de](mailto:daniel.laps@gruene-jugend.de)

Twitter: @LapsDaniel